

MAGAZINE

Ini Harapan Plh Danramil Sungai Tabuk Musrenbang RPJMDES. Dapat Menyerap Aspirasi Masyarakat

Maskuri - BANJAR.MAGZ.CO.ID

Mar 15, 2023 - 21:43



Ini Harapan Plh Danramil Sungai Tabuk Musrenbang RPJMDES. Dapat Menyerap Aspirasi Masyarakat

MARTAPURA - Satu lagi harapan warga masyarakat didesa yaitu meratanya pembangunan dan kesejahteraan dengan menggali potensi SDA yang ada didesa.

Ahmad (56) Tokoh Masyarakat dan sekaligus mewakili masyarakat des Pematang Panjang Kecamatan Sungai Tabuk Kabupaten Banjar. Rabu (15/3/23)



Sebelumnya Acara musyawarah dan diskusi Musrenbang RPJMDES.2023/2028 tingkat desa dimulai dan dibuka. Dirinya menyampaikan pesan dan harapan warga desa Pematang Panjang bahwa Kepada pemangku kepentingan sebagai kepanjangan tangan warga wujud perhatian pemerintah terhadap pembangunan didesa diperhatikan.

Ini untuk kemajuan desa yang memiliki potensi SDA dan didukung dengan bantuan pemerintah." Ucapnya"

Sementara itu Camat Sungai Tabuk diwakili Masran membuka musyawarah dan diskusi Musrenbang RPJMDES.2023/2028 tingkat desa mengucapkan terlebih dahulu atas masukan dan sarannya kepada perwakilan warga Tokoh masyarakat.

Disela membuka Musrenbang tingkat desa, Masran akan membawa pokok bahasan ini ketingkat Kecamatan dengan pembahasan bidang bidang yg akan di ajukan dalam program jangka Panjang 2023 s d 2028.

Bahwa Musrenbang tersebut merupakan perencanaan program yang dilaksanakan oleh Pemerintah Desa bekerja sama dengan warga dan para pemangku kepentingan lainnya.

Nah dengan melalui Musrenbang Desa diharapkan akan mampu membangun kesepahaman tentang kepentingan dan kemajuan desa

Dirinya berpesan kepada pemerindah desa dan warga masyarakat yang menghadiri rapat Musrenbangdes supaya memilah-milah program apa saja yang penting dibangun dan hasilnya benar-benar bermanfaat bagi warga masyarakat desa" Ujarnya"

Plh. Danramil 1006-08/Gbt Peltu Afrizul saat memberikan sambutan menuturkan bahwa menyampaikan kegiatan musrenbangdes ini sesuai dengan peran TNI melalui Satuan Komando Kewilayahan (Satkowil) dalam hal ini Koramil sebagai salah satu pendukung program Musrenbang RPJMDES.2023/2028

Pembangunan di desa sesuai tugas pokok selain perang yaitu membantu tugas pemerintah daerah sampai tingkat desa, agar masyarakat bisa menikmati hasil pembangunan dan dapat menambah kemajuan pembangunan di tiap-tiap desa.

Kami berharap pemerintah dapat menyerap aspirasi masyarakat di desa karena terwujudnya pembangunan yang besar dimulai dari tingkat desa dulu "Pungkasnya"

Turut hadir Kapolsek Sei Tabuk diwakili Serma Andre. Pembakal Ds Pematang Panjang Bpk M. Syaifullah Ketua BPD bapak Mansyah. Puskesmas Seitabuk Sumiyati, Tokoh Masyarakat dan toga Ds Pematang. Pendamping Desa Bu Lala dan Bpk Wahid, Para Ketua RT dan perwakilan Masyarakat. (pendim1006).